

# UPMSC

## Université Privée Mary Saint Claire

[univ-priveemarysaintclaire.com](http://univ-priveemarysaintclaire.com)



L'Université Privée Mary Saint Claire fait partie de la série d'infrastructures éducatives qui ont été créées en vue de contribuer à l'édification d'un Mali fort dans le secteur de l'éducation. Elle entend apporter sa pierre en offrant aux futurs bacheliers un cadre et un enseignement de qualité dans les domaines de la Gestion du Droit de l'Ingénierie et de l'Architecture.

Le but de l'UPMSC est de plus mettre à la disposition de l'enseignement supérieur et universitaire, un ensemble d'outils performant tant sur le plan de la qualité structurale qu'à celui de l'encadrement administratif et pédagogique. Donner aux jeunes et à tous les professionnels la possibilité d'accéder à des emplois à travers des filières actualisées et à fort potentiel d'emplois, sera le crédo de l'Université Privée Mary Saint Claire

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelors européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



### FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Enseignement secondaire (Lycée Mary Saint Claire)

#### Les Licences

- Ingénierie
- Architecture
- Gestion
- Droit

#### Les Masters

- Audit et Contrôle de Gestion
- Droits des Affaires et Fiscalité



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Centre de Langues Mary Saint Claire : Anglais, Espagnol, Allemand...



### VIE ASSOCIATIVE

■ Bureau des Etudiants (BDE) : organisations soirées et événements étudiants, cocktails de fin d'année...



### CHIFFRES CLÉS

140 étudiants  
45 enseignants  
12 partenariats  
Date de création : 2017  
3/4 événements par an  
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Etablissement reconnu par l'Etat, CAMES (en cours)

### LES + DE L'ÉCOLE

- Equipe pédagogique composée d'intervenants et de professionnels
- Possibilité de bourse d'études en architecture
- Locaux vastes et chaleureux : bibliothèque et ouvrages pédagogiques à disposition des élèves
- Équipements informatiques et pédagogiques offerts aux meilleurs élèves
- Réseau d'entreprises locales partenaires permettant une insertion professionnelle dans la région



### INFOS PRATIQUES

14 Rue Jean Claret Missabougou  
Bamako - MALI

+ (223) 44 90 48 30

[univ.priveemarysaintclaire@gmail.com](mailto:univ.priveemarysaintclaire@gmail.com)



### INFOS RÉGION

Tourisme  
[officetourismemali.com](http://officetourismemali.com)  
Collectivités  
[bamako.ml/home-1/](http://bamako.ml/home-1/)  
Patrimoines Remarquables  
[fr.unesco.org/fieldoffice/bamako](http://fr.unesco.org/fieldoffice/bamako)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# UPMSC

## Université Privée Mary Saint Claire

[univ-priveemarysaintclaire.com](http://univ-priveemarysaintclaire.com)



The Private University Mary Saint Claire is part of the series of educational infrastructures that have been created in order to contribute to the building of a strong Mali in the education sector. It intends to contribute by offering future graduates a framework and quality education in the fields of Management of Engineering and Architecture Law.

The goal of the UPMSC is also to provide higher and university education with a set of powerful tools both in terms of structural quality and that of administrative and pedagogical supervision. Giving young people and all professionals the opportunity to access jobs through updated courses with high employment potential will be the credo of the Private University Mary Saint Claire.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



### PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Secondary education (Mary Saint Claire High School)

#### Licenses

- Engineering
- Architecture
- Management
- Law

#### Master's

- Audit and Management Control
- Business Law and taxation



### TEACHING LANGUAGES

French/ Mary Saint Claire Language Center:  
English, Spanish, Deutsch...



### PRACTICAL INFOS

14 Rue Jean Claret Missabougou  
Bamako - MALI

+(223) 44 90 48 30

[univ.priveemarysaintclaire@gmail.com](mailto:univ.priveemarysaintclaire@gmail.com)



### INFORMATION ON THE LOCAL AREA

#### Tourism

[officetourismemali.com](http://officetourismemali.com)

#### Local government

[bamako.ml/home-1/](http://bamako.ml/home-1/)

#### Famous heritage

[fr.unesco.org/fieldoffice/bamako](http://fr.unesco.org/fieldoffice/bamako)



### CAMPUS LIFE

#### ■ Student Office (BDE) :

organizations organization of evenings and student events, end-of-year cocktails...

### + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Pedagogical team made up of speakers and professionals
- Possibility of scholarship in architecture
- Large and warm premises: library and educational books available to students
- Computer and educational equipment offered to the best students
- Network of local partner companies allowing professional integration in the region



### KEY FIGURES

140 students

45 teachers

12 partnerships

Year founded: 2017

3/4 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Establishment recognized by the State, CAMES (in progress)

